

Miércoles 08 de febrero de 2017

El Financiero Algunos expertos respaldan postura de Donald Trump contra China

SHAWN DONNA Y LUCY HORNBY Destacados expertos en las relaciones entre EU y China han respaldado la dura postura de Donald Trump en cuanto al comercio con Beijing, alegando que una relación económica cada vez más desequilibrada exige un cambio en la política de Washington. El llamado por parte de un grupo de académicos y exfuncionarios estadounidenses se produce en medio de temores de que el nuevo presidente podría desatar una destructiva guerra comercial entre las dos economías más grandes del mundo. Pero en el informe los expertos sostienen que una China cada vez más proteccionista y mercantilista no le ha dejado a EU otra opción que la de adoptar una postura dura tras el fracaso de la diplomacia y las acciones comerciales más moderadas. Las conclusiones del nuevo informe reflejan las opiniones tanto de los partidarios del Sr. Trump y como de demócratas en el Capitolio quienes respaldan medidas más enérgicas contra Beijing. Pero, aunque el presidente ha traído a su administración un equipo personas que abogan por la línea dura contra China, hasta la fecha ha evitado la confrontación. Las nuevas cifras publicadas ayer mostraron que el déficit comercial de mercancías con China se redujo a 347 mil millones de dólares en 2016, aunque aún representaba casi la mitad del déficit comercial estadounidense de bienes de 763 mil millones con el resto del mundo. P.C. economía mundial México logra récord en ventas hacia EU en 2016

THAMARA MARTINEZ Las exportaciones mexicanas hacia Estados Unidos sumaron 294 mil 151 millones de dólares en 2016 y concentraron 13.4 por ciento de las compras totales que realizó ese país, con lo que alcanzaron una participación histórica en ese mercado. Al menos desde 1985, a partir de que hay registros disponibles, los envíos de bienes mexicanos no habían logrado una participación tan importante y desde 2015 el país es el segundo proveedor de la mayor economía del mundo. De acuerdo con cifras de la Oficina del Censo de los Estados Unidos, China es el mayor exportador hacia Estados Unidos y sus ventas representaron el 21.1 por ciento de las importaciones totales de ese país. Canadá figura en el tercer sitio con una participación de 12.7 por ciento. En 2015 el país fue desplazado del segundo lugar por las exportaciones mexicanas. P.C. Estados Unidos, exportaciones, comercio exterior Buscarán impuesto de 2% sobre remesas en EU

NOTIMEX JASSIEL VALDELAMAR El presidente del Subcomité de Seguridad del Transporte de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Mike Rogers, presentará una iniciativa de ley para gravar las remesas con un impuesto de dos por ciento para pagar el muro en la frontera con México. El legislador republicano por el estado de Alabama, precisó que ese sería solo "uno de los métodos" para financiar el muro propuesto por el presidente Donald Trump, cuyo costo se estima entre 12 mil y 15 mil millones de dólares. "Intento presentar legislación: la Ley de Financiamiento Fronterizo 2017, que pondría un impuesto de dos por ciento a esas remesas como Western Unión y Moneygram. Eso generaría cerca de mil millones de dólares al año", dijo durante una audiencia legislativa. Según Rogers las remesas enviadas desde Estados Unidos hacia países latinoamericanos ascienden a unos 30 mil millones de dólares al año, "la mayoría para México". El republicano no ofreció detalles si el gravamen propuesto sería general o sólo a las remesas dirigidas a México. P.C. Estados Unidos, impuestos, remesas EU 'frena' exportación de autos mexicanos en enero

AXEL SÁNCHEZ Miércoles, 8 de febrero de 2017 En enero de 2017 se exportaron de México 211 mil 682 automóviles, lo que representó una disminución de 0.7 por ciento respecto al mismo lapso del año pasado y la primera reducción para un primer mes del año desde 2014. Esta contracción obedeció a una reducción de 1.8 por ciento en los envíos de unidades a Estados Unidos, mercado al que se destina el 77 por ciento del total de los autos exportados desde México, reflejo a su vez de una menor demanda de vehículos ligeros en ese país. En conferencia de prensa, Fausto Cuevas, director general de la AMIA, explicó que el desempeño de enero respondió a la caída de 1.7 por ciento en la venta de vehículos ligeros en la Unión Americana. Además, descartó que las menores importaciones en esa nación tengan que ver con alguna política comercial anunciada por el presidente Donald Trump. "Tenemos una percepción bastante optimista, porque la reducción responde a una tendencia en el mercado americano. Esperamos que en el resto del año se vaya estabilizando la venta de autos en Estados Unidos", agregó. Cifras de Wardsauto muestran que en el primer mes de 2017 se comercializaron en la Unión Americana un millón 137 mil unidades, 1.7 por ciento menos que en enero de 2016. De ese volumen, 411 mil 489 fueron autos ligeros (la especialidad de la manufactura mexicana), volumen 12.9 por ciento inferior al desplazado en enero de 2016. En contraste, la venta de camionetas creció 6.1 por ciento. P.C. industria automotriz, exportaciones Reforma Inicia Iberdrola venta de energía en MEM Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (08 febrero 2017).- La empresa Iberdrola arrancó la venta de energía de manera directa en el Mercado Eléctrico Mayorista (MEM) con la entrada en operación de su central de ciclo combinado Baja California III, situada en Ensenada. La empresa, con 6 mil megawatts de capacidad instalada y casi 4 mil en construcción, entregará 20 megawatts de un total de 314 que tiene la central. Baja California III tiene un proyecto de entrega a Comisión Federal de Electricidad (CFE) por 25 años bajo el esquema de Productor Externo de Energía (IPP, por sus siglas en inglés). En un comunicado, la empresa explicó que la energía destinada al mercado podrá ser adquirida por los nuevos usuarios calificados, entre ellos Iberdrola Cliente. El Mercado Eléctrico Mayorista entró en operaciones el año pasado como parte de la reforma energética y es operado por el Centro Nacional de Control de la Energía (CENACE). Con el inicio de operaciones por parte de Iberdrola México, ya son nueve las empresas que se encuentran en este mercado. Iberdrola México anunció recientemente la construcción de una nueva central de gas natural en el municipio de El Carmen, en Nuevo León, con una potencia de 850 megawatts y una inversión de unos 450 millones de dólares, que estará destinada a la venta de energía al mercado MEM. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Iberdrola, sector energético, inversión, energía Prevén beneficio a País por negociar TLC

Por Notimex Cd. de México México (08 febrero 2017).- La eventual renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), planeada por el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, presentaría a México la

oportunidad de tener un acuerdo "significativamente mejor", dijo un ex consejero diplomático de la Casa Blanca. "Paradójicamente, la revisión del TLCAN puede presentar una de las mayores oportunidades", afirmó William McIlhenny, analista del centro de reflexión The German Marshall Fund of the United States, quien fue director para América del Norte del Consejo de Seguridad Nacional estadounidense durante el primer mandato de George W. Bush. McIlhenny argumentó que las economías mexicana y estadounidense "han cambiado mucho" en los últimos 20 años, tornando obsoleto el pacto comercial firmado entre México, Estados Unidos y Canadá en 1992. "Podemos tener la oportunidad de sacar algo significativamente mejor, incorporando muchos de los conceptos actualizados ya acordados en el abandonado Acuerdo Transpacífico", acreditó. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Sube producción industrial en 21 estados

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (08 febrero 2017).- De enero a octubre del año pasado, la actividad industrial de 21 entidades federativas aumentó, encabezadas por Quintana Roo, Yucatán y Sonora, lo que contrastó con el ligero descenso en el promedio nacional de 0.10 por ciento. Las cifras del Instituto Nacional de Estadística (Inegi) establecen que la producción industrial de Quintana Roo aumentó 30.21 por ciento en los primeros 10 meses de 2016, su mejor desempeño desde que se tiene registro en un lapso comparable, gracias a los avances en tres renglones que integran el sector. Dicho estado ocupó los primeros lugares por su dinamismo en la construcción, con 48.01 por ciento, y la minería, con 35.48 por ciento, durante el lapso de referencia. Las industrias manufactureras de Quintana Roo subieron su producción 4.93 por ciento de enero a octubre pasado, al colocarse en el cuarto lugar por su avance, en tanto generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final tuvo un retroceso de 1.07 por ciento. P.C. INEGI, sector industrial, producción, entidades federativas Suben reservas en Dls. 162 millones Por Notimex Cd. de México México (08 febrero 2017).- Las reservas internacionales registraron un aumento de 162 millones de dólares al cerrar la semana que terminó el 3 de febrero con un saldo de 174 mil 953 millones, informó el Banco de México (Banxico). En su reporte semanal, Banxico señaló que la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal por 33 millones de dólares, así como a un incremento de 195 millones debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto. Mientras que la base monetaria, que incluye billetes y monedas y depósitos bancarios, aumentó 15 mil 149 millones de pesos, al alcanzar un saldo de un billón 398 mil 960 millones. Dicha cantidad, detalló, implicó una variación anual de 16.9 por ciento y significó una disminución de 21 mil 309 millones de pesos en el transcurso de 2017, comportamiento que se estima es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Destaca OCDE recuperación en EU y Japón Por Reuters París Francia (08 febrero 2017).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) dijo hoy que, de acuerdo a sus indicadores adelantados, se aprecia una recuperación en el crecimiento económico de Estados Unidos, Japón, Alemania y Francia. La OCDE dijo que su indicador adelantado compuesto (Composite Leading Indicators, CLI), que cubre a 33 países miembros y que apunta a marcar señales iniciales de puntos de inflexión en la actividad económica, se mantuvo bajo su promedio de largo plazo de 100, en 99.9, por segundo mes seguido. La lectura para Estados Unidos subió a 99.4 en diciembre desde 99.3 el mes previo. Japón subió a 100.1 desde 100, mientras que Alemania pasó a 100.5 desde 100.3. En el caso de Francia, el indicador subió 0.1 puntos, a 100.6 y Reino Unido se recuperó a 99.5, desde 99.3. "En Reino Unido, hay señales tentativas de que el crecimiento está ganando impulso, aunque el CLI sigue bajo la tendencia y persiste la incertidumbre en cuanto a la naturaleza del acuerdo que finalmente se alcance con la UE", señaló la OCDE. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OCDE, economía mundial El Economista Inflación de enero baja en Brasil, buena y mala noticia: analistas AFP La inflación de Brasil subió menos de lo esperado en enero, reforzando las expectativas de una aceleración del recorte de las tasas de interés, consideradas como un freno para sacar al país de la recesión. El Índice de Precios al Consumidor (IPCA) de enero aumentó un 0.38%, el menor incremento en el primer mes del año desde 1994. En enero del 2016, en plena espiral inflacionaria, había sido de 1.27%, indicó el miércoles el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE). En el acumulado de doce meses, el IPCA registra un aumento de 5.35%, después de haber cerrado el 2016 en 6.29 por ciento. P.C. Brasil, inflación, economía mundial Chile reporta inflación de 0.5% en enero AFP Chile registró en enero una inflación de 0.5%, influida principalmente por el alza en los sectores de bebidas alcohólicas y tabaco, informó este miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE). Asimismo, el Índice de Precios del Consumidor (IPC) acumuló una variación de 2.8% en doce meses, según indicó el informe de INE. En el primer mes del 2017, destacaron las alzas en los precios de los rubros bebidas alcohólicas y tabaco (3.6%), mientras que entre las bajas resaltó el sector Alimentos y bebidas no alcohólicas (-0.1%), explicó el INE. P.C. Chile, inflación, economía mundial Reservas internacionales registran aumento de 162 mdd al 3 de febrero NOTIMEX Las reservas internacionales registraron un aumento de 162 millones de dólares al cerrar la semana que terminó el 3 de febrero con un saldo de 174,953 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En su reporte semanal, la institución financiera señaló que la base monetaria, que incluye billetes y monedas y depósitos bancarios, aumentó 15,149 millones de pesos, al alcanzar un saldo de un billón 398,960 millones de pesos. Dicha cantidad, detalló, implicó una variación anual de 16.9% y significó una disminución de 21,309 millones de pesos en el transcurso del 2017, comportamiento que se estima es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria. P.C. Banco de México, reservas internacionales OCDE destaca recuperación en EU, Japón, Alemania y Francia REUTERS La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) informó este miércoles que, de acuerdo a sus indicadores adelantados, se aprecia una recuperación en el crecimiento económico de Estados Unidos, Japón, Alemania y Francia. La OCDE informó que su indicador adelantado compuesto (Composite Leading Indicators, CLI), que cubre a 33 países miembros y que apunta a marcar señales iniciales de puntos de inflexión en la actividad económica, se mantuvo bajo su promedio de largo plazo de 100, en 99.9, por segundo mes seguido. P.C. OCDE, economía mundial La Jornada México, a la cabeza en crecimiento0 de la deuda pública en AL Roberto González Amador | miércoles, 08 feb 2017 07:58 Miércoles 8 de febrero de 2017. México se convirtió en la última década en el país de América Latina con el mayor crecimiento de la

deuda de su sector público respecto del tamaño de la economía, reveló información de un organismo regional de Naciones Unidas. La dinámica de los pasivos a cargo del Estado ha puesto bajo la lupa de las agencias calificadoras la solvencia fiscal del gobierno. La deuda del sector público mexicano se elevó hasta representar 49 por ciento del producto interno bruto (PIB) nacional, es decir, del valor de los bienes y servicios producidos por la economía y situarse en un monto de 9.3 billones de pesos, de acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). P.C. Cepal, América Latina, deuda pública

Liberalización de gasolinas inicia el 30 de marzo en Sonora y BC Roberto Garduño y Enrique Méndez | miércoles, 08 feb 2017 13:21 Ciudad de México. El comisionado presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Guillermo García Alcocer, anunció que a partir del 30 de marzo próximo iniciará la liberalización total del precio de las gasolinas y diésel en Sonora y Baja California, posteriormente los estados de la frontera norte del país serán en los que se aplique el proceso a partir del 15 de junio, siguiendo a estos Sinaloa, Baja California Sur y el sur de Durango en octubre, mientras que en noviembre el centro y sur del país también serán las áreas donde se liberalice definitivamente, culminando con la Península de Yucatán en diciembre. En reunión con la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados el funcionario de la CRE insistió que del congreso federal salió la orden para liberalizar los precios de las gasolinas y el diésel, y lo que corresponde al gobierno y a la administración federal es "dejar que el mercado determine los precios; la decisión técnica se tomó desde el Congreso para facilitar la liberalización desde un año antes". P.C. sector energético, gasolina, precios

Costo económico del crimen en México equivale a 1.92% del PIB Susana González G. | martes, 07 feb 2017 19:58 Ciudad de México. El crimen genera en México un costo económico equivalente a 1.92 por ciento del producto interno bruto (PIB), el más bajo entre 17 países analizados de América Latina y el Caribe. Además, la cifra se ubica por debajo del promedio regional de 3.55 por ciento y del 2.75 por ciento de Estados Unidos respecto al PIB correspondiente, revela un análisis comparativo realizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). La investigación fue realizada a partir de lo que gastan los gobiernos para combatir los delitos, pérdidas económicas que dejan los homicidios, gastos en seguridad privada, erogaciones por el mantenimiento de prisiones y lo que el país deja de generar económicamente por personas asesinadas o encarceladas, entre otros factores. El costo de 3.5 por ciento del PIB regional que deja el crimen, triplica el costo global del terrorismo, el del cambio climático e incluso del Brexit, ya que se ha calculado que cada uno equivalen aproximadamente al uno por ciento mundial, explicó el organismo. P.C. América Latina, crimen, PIB, costo

Peso se recupera; cotiza a 20.99 por dólar Notimex | miércoles, 08 feb 2017 08:18 Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias de hoy en bancos de la Ciudad de México, el dólar libre cede siete centavos respecto al cierre de la víspera, al ofertarse en un precio máximo de 20.99 pesos, y se compra en un mínimo de 19.50 pesos. De acuerdo con Banco BASE, el peso inicia la sesión con una recuperación, colocándose como una de las divisas de mayores ganancias al inicio de la jornada, debido a que existe poca información económica relevante. Para este día, la institución financiera estima que el tipo de cambio cotice entre 20.45 y 20.65 pesos por dólar. El tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país es de 20.6370 pesos, informa el Banco de México en el Diario Oficial de la Federación. P.C. tipo de cambio

Crudo mexicano cierra en 44.50 dls, su nivel más bajo en 3 semanas De la Redacción y Reuters | martes, 07 feb 2017 18:57 Ciudad de México. El precio de la mezcla mexicana de exportación perdió cerca de 2 por ciento este martes y se ubicó en su nivel más bajo en casi tres semanas. El barril del crudo mexicano retrocedió 87 centavos —1.91 por ciento— al cerrar en 44.50 dólares, de acuerdo con el precio de cierre de Petróleos Mexicanos (Pemex). Con ello, se colocó en su menor precio desde el 19 de enero, cuando concluyó en 44.33 dólares por barril. El retroceso en el precio del hidrocarburo mexicano se dio en línea con la baja en el mercado internacional, en el que la cotizaciones del petróleo cayeron más de uno por ciento, presionados por un alza de los inventarios de gasolina en Estados Unidos, mientras las señales de un repunte de la producción de esquisto en ese país parecen complicar los esfuerzos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para recortar el bombeo en el mundo. P.C. sector energético, mezcla mexicana, precios

El País Trump acusa a los jueces que bloquean su decreto migratorio de estar "politizados" AMANDA MARS Donald Trump acusó este miércoles a los tribunales de estar politizados por haber paralizado su polémico decreto migratorio. "No quiero llamar a una corte sesgada, así que no lo haré, pero los tribunales parecen muy políticos", dijo. El presidente de Estados Unidos desacreditó la tarea de los jueces, en la línea en la que hace poco hizo con los servicios de inteligencia —por los ciberataques atribuidos a Rusia para favorecerle en las elecciones— o con la prensa, a la que da tratamiento de puro opositor político. P.C. Estados Unidos, Trump, migración

Las pensiones perderán siete puntos de poder de compra en 10 años, según la Airef MANUEL V. GÓMEZ La precaria situación financiera de la Seguridad Social provocará la pérdida de unos siete puntos de poder adquisitivo a las pensiones entre 2013 y 2022. Esta situación abocará a que el mecanismo de revalorización anual solo permita el mínimo incremento previsto, el 0,25%, al menos hasta 2022, según ha explicado el presidente de la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef), José Luis Escrivá, en su comparecencia ante la comisión del Pacto de Toledo en el Congreso de los Diputados este miércoles. El organismo independiente que supervisa las cuentas públicas está preparando un documento sobre la situación financiera de la Seguridad Social y sus previsiones para los próximos ejercicios. El trabajo estará listo en los próximos meses, pero su presidente, José Luis Escrivá, ha adelantado algunos datos en la comisión del Pacto de Toledo en el Congreso. Dos de ellos son los que atañen al poder adquisitivo de las pensiones entre 2013 y 2022 y a la actualización anual de las mismas, "sin medidas adicionales", pero adelantó alguno más. P.C. pensiones, seguridad social

BBVA mejora las previsiones de crecimiento de España al 2,7% en 2017 ANTONIO MAQUEDA BBVA Research ha mejorado las previsiones de crecimiento de España hasta el 2,7% en 2017, por encima del 2,5% que tiene previsto el Gobierno pero por debajo del 3,2% registrado en 2016. La entidad está detectando un ligera aceleración en el primer trimestre de este año que llevará el crecimiento del PIB hasta el 0,8% entre enero y marzo, una leve mejora según sus cálculos sobre el 0,7% anotado en el último trimestre de 2016. P.C. BBVA, crecimiento económico, pronósticos

El precio del petróleo cae con fuerza por el aumento de las reservas en EE UU Nueva jornada de caídas en el mercado petrolero. El barril de

crudo Brent se ha dejado este martes un 1,8% y el West Texas estadounidense un 2,5% después de que el American Petroleum Institute hiciese público un incremento semanal en las reservas de crudo en Estados Unidos. En concreto, la cantidad de barriles almacenados aumentó en 14,2 millones, casi cinco veces más de lo que esperaba el consenso de los analistas. Por su parte, las reservas de gasolina en la primera potencia mundial repuntaron en 2,9 millones de barriles, frente a unas expectativas de los inversores de un alza de 1,1 millones. Con la corrección de este martes, la mayor en un día desde mediados de enero, el precio del crudo acumula dos días consecutivos de fuertes caídas después de marcar el pasado viernes un máximo de 30 días. P.C. sector energético, petróleo, reservas, precios